



### **Le chairman du SDF a promis envoyer une lettre au président de la république.**

En effet, lors d'une interview accordée a la chaine de télévision Canla2english lundi 29 avril, le président du social democratic front a affirmé qu'il enverra une lettre au président Paul Biya, lui parlant de la crise dans les régions du Sud-ouest et du Nord-ouest.

Dans la même correspondance, le patron du principal parti de l'opposition estime que les sécessionnistes ont pris le contrôle des régions anglophone. Cette sortie de John Fru Ndi survient après son bref kidnapping samedi dernier dans le Nord-ouest.

Le SDF a pu faire l'expérience après l'enlèvement de son président, John Fru Ndi par les combattants séparatistes à Kumbo samedi. Cette expérience a renforcé la conviction du Président que seul un dialogue national inclusif peut sortir le pays de l'impasse actuelle.